l'obligation de garder les portes de nos institutions fermées jusqu'à ce qu'un dénouement heureux de la crise soit trouvé dans le meilleur délai ; favorisant le triomphe de la justice, de la vérité et de la réconciliation, ainsi que le retour à la normale de la vie nationale.

En ce mois missionnaire où Notre Saint Père le Pape François nous invite dans sa prière à « être des témoins de l'Évangile, courageux et ardents pour que la mission confiée à l'Église [...] puisse trouver des expressions nouvelles et efficaces qui apportent au monde la vie et la lumière », comme Consacré-e-s, nous décidons de poser deux gestes symboliques mais très significatifs :

- Nous solidariser avec les victimes de cette crise qui a déjà trop duré, par le don de sang à la Croix-Rouge haïtienne, la visite de centres hospitaliers pour la remise du produit de notre collecte de médicaments et de matériels médicaux.
- Convaincus que les propos du saint Jean Paul II tenus lors de sa visite en Haïti le 9 mars 1983 sont plus que jamais d'actualité, à savoir : « Il faut que quelque chose change ici il faut que les « pauvres » de toute sorte se reprennent à espérer... ». En communion profonde et en solidarité permanente avec notre peuple souffrant, nous allons marcher en silence à compter de 9h, le mardi 22 octobre 2019, en la fête de saint Jean Paul II, dans toutes les grandes villes du pays pour prier, célébrer notre foi et implorer les grâces divines sur notre pays et notre peuple. Nous partirons devant l'église du Christ Roi pour nous rendre au sanctuaire de Notre Dame du Perpétuel Secours au Bel-Air et finir par une célébration eucharistique qui sera présidée par notre Archevêgue.

Nous invitons le clergé de nos dix diocèses et les fidèles catholiques, les membres de toutes les autres confessions religieuses, tous les secteurs socioprofessionnels, tous les hommes et toutes les femmes de bonne volonté à se joindre à nous pour faire monter vers Dieu le cri de nos douleurs.

Face à l'ampleur des défis du moment et au nom de notre Foi, nous vous redisons, notre solidarité et notre engagement indéfectible à vos côtés. Nous en profitons pour appeler la société tout entière à œuvrer pour une vie meilleure en Haïti.

P Eric Jasmin, CSC

Président de la CHR

Sr Lourdes Toussaint, SSJ

Vice-Présidente de la CHR

P Jean Denis Saint Felix, \$J

Conseiller de la CHR

P Gilbert Peltrop, C.Ss.R

Sec. Général de la CHR